

今年もゴールデンウィークの時期にさつまいもの植え付けをしました。(後日、ドローン映像もアップします)

今年は去年の倍2トンの収穫を予定して、苗2,000本植えます。さつまいもは、じゃがいもと違って種芋ではなく、茎を植えるのです。植えた茎から根が伸びて、さつまいもができるのです。凄いですね、さつまいも。たくましいです。

今回は、畑は自社畑（第1農場と勝手に呼んでいます）、協力者の畑（第2農場、第3農場と勝手に呼んでいます）の3カ所で栽培します。

ゴールデンウィーク中の天候と相談しながらの作業なので、雨を心配していましたが、なんとか植え付けが完了してよかったです。

まずは、4月30日（日）第2農場から植え付け開始です。事前に協力者のS.Sさんが忙しい中、畑を耕しマルチ（黒いビニールで雑草対策です）かけをしていただきました。S.Sさん、今年も本当にありがとうございます。

当日は、五月晴れのいい天気。汗ばむ陽気の中、代表とおばあちゃんも参加しての作業でした。最初に広い畑の畝に30cm間隔の穴を竹で開け、S.Sさんお手製の新兵器（竹植え棒って勝手に命名しました）を使って植えると作業が大変はかどりしました。去年の半分くらいの時間で終わりました。

(第2農場の様子)

これが茎です。



いっぱい植えました。

おばあちゃん楽しそうです。



後日、雨が降って元気いっぱいのさつまいもです。

鹿児島伊佐の恵みをあなたに届け、伊佐に元気と笑顔運びたい。(株)大麦屋の願いです。

次は第3農場です。こちらは協力者Y.Kさんの畑で、ご自宅周りの広い畑をお貸し頂きました。こちらは5月3日（水）に植え付けをしました。この日は、午後から雨の予報だったため、早朝からの作業にしました。

Y.Kさん今年も畑を耕すところから応援して頂いています。Y.Kさん今年も本当にありがとうございます。

朝早くから、Y.Kさんと奥さん、そして仲よし兄弟のみなさんの応援をいただき、あっという間に植え付けが終わりました。

このご兄弟本当に仲が良く、農作業中の会話も傍で聞いていて、ほっこりしました。みなさん、いつまでも仲良く、お元気で愉しく過ごしてください。

さあ、農作業が終わったら、楽しいお茶の時間です。この日は、代表が自慢の太良院あめキャラメルプリンを持っていきました。

最近、生クリームを銀河坑道プリンに使っているものに変えて更に美味しくなりました。みなさんも大満足でした。

いつも応援ありがとうございます。

早朝からたくさん植えました。



お疲れ様でした。素敵な笑顔です。



おばあちゃん新兵器を使って大活躍です。

最後は、第1農場（オトンの畑）です。こちらでは、大麦の収穫をしました。昨年11月、収穫祭でさつまいもを掘った後に大麦の種を撒き、厳寒の中、麦踏みを経た大麦がこんなにたくましく育ちました。おばあちゃんが立派な大麦に育ててくれました。



大麦の穂って、
綺麗ですね。

代表、張り切っ
ています。



刈り取って3日天日干しました。



ここでもおばあちゃんの技が光
っていました。藁でくくり縄がおば
あちゃんは作れるのです。凄いで
しょ。



たくさん獲れました。
これで太良院あめ造りに使う
麦芽を造ります。

この大麦の収穫が終わったら、トラクターの登場です。ヤンマー製です。亡くなった川畑の父が使っていたものです。老兵でも、まだまだ若いトラクターには負けていないですよ。畑を耕しマルチ（黒いビニール）がけが終わったら、あとは残り400本さつまいも（黄金千貫）の植えつけです。



流石おばあちゃん、
昔取った杵柄です。

3人で早朝から頑張っ
て午前中でなんとか終
わりました。

